



EPS NO HAN PODIDO DEMOSTRAR QUE NO LES ALCANZA EL DINERO QUE DA EL GOBIERNO: MINSALUD



MOCIÓN DE CENSURA CONTRA SECRETARIO PRIVADO DE LA ALCALDÍA DE MEDELLÍN



APRUEBAN PROYECTO PARA AGILIZAR CONVALIDACIÓN DE TÍTULOS EN EL EXTERIOR



AVANZA IMPLEMENTACIÓN DE CUADRANTES DINÁMICOS PARA DISMINUIR HURTOS Y EXTORSIONES: PATRÓN



ECONOMIA

No estamos en contra de la internacionalización de Ecopetrol, pero la prioridad debe ser la soberanía energética: exministro Restrepo

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 16 horas

COMPARTIR EN:



Facebook



Twitter

El exministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, cuestionó el anuncio del Presidente Gustavo Petro de que Ecopetrol haga una alianza con PDVSA para la exploración y explotación de petróleo y gas en Venezuela, advirtiendo que esa empresa hace parte de la Lista Clinton.

Consideró que este planteamiento del Jefe de Estado no es coherente debido a que en el país no se quieren aprobar más contratos de exploración y explotación.

"No estamos en contra de la internacionalización de Ecopetrol, pero la prioridad debe ser la soberanía energética", señaló Restrepo.

De otra parte, el ex Ministro de Hacienda, se mostró en desacuerdo con la propuesta del mandatario Gustavo Petro de cambiar la regla fiscal, advirtiendo que se debe ser cuidadoso con este tipo de mensajes porque afecta la inversión y afectan las evaluaciones de las calificadoras de riesgo sobre la economía del país.



COMPARTIR EN:



Facebook



Twitter

ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ EPS no han podido demostrar que no les alcanza el dinero que da el Gobierno: MinSalud
- ▶ Moción de censura contra Secretario Privado de la Alcaldía de Medellín
- ▶ Aprueban proyecto para agilizar convalidación de títulos en el exterior
- ▶ Avanza implementación de cuadrantes dinámicos para disminuir hurtos y extorsiones: Patrón
- ▶ Distrito anuncia plan de acompañamiento a comerciantes durante temporada de Fin de Año
- ▶ Entregan segunda ambulancia para el Hospital de Puerto Colombia

Anuncios

SIGUENOS



